
      ATA Nº. 25/2017 
Aos 11 (onze) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-
se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, 
com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou ao Ver. Erlei Ferrari da Fonseca que realizasse a leitura de um trecho da Bíblia. Após o 
Diretor de Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 24 (vinte e quatro), que em discussão e 
votação foi aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que 
fizesse a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. 
Proposições: Ver. Juliano Fassini– Pedido de Providência – Melhorias na iluminação nas Ruas na 
Vila Pe. Osmari com reparos e trocas de lâmpadas. Ver. Elio Barili – Pedido de Providência - 
Melhorias com cascalhamento nos acessos na propriedade do Sr. Inelson Fiorese e Andréia 
Ruphental em Vista Alegre. Ver. Elio Barili – Indicação – Que o Executivo Municipal juntamente com 
a Secretaria de Saúde estude a possibilidade de efetuar uma campanha de conscientização 
objetivando arrecadar medicamentos que as pessoas tenham em casa e que não utilizam, desde que 
dentro do prazo de validade, para serem distribuídos às pessoas que necessitam dos mesmos, 
mediante receita médica. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Pedido de Providência - Que seja 
realizado serviços de contenção de água da chuva que acumula nas ruas da Vila Pe. Osmari, e que 
invadem as casas e salão comunitário. De autoria de todos os Vereadores: Moção de Pesar pelos 
falecimentos do Sr. José Luiz Klipel, Gilberto Martins Pinto e Terezinha Rover Rizzi. Em discussão O 
Ver. Aloísio Remo Alves Xavier teceu comentários dizendo que já foi reivindicado por esta Casa, 
onde se trata de um assunto polêmico inclusive nas redes sociais, pelo acúmulo de água que invade 
residências. O Ver. Juliano Fassini comentou sobre a necessidade de atenção junto a Vila Pe. 
Osmari, com iluminação tendo em vista que a cidade está iluminada e enfeitada. Outro item foi em 
relação ao problema de invasão com água nas residências, se reportando ser um problema antigo. 
Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. Projetos de Lei: Projeto de Lei Legislativo 
nº 02/2017- De autoria da Vereadora Marta Rejane Mino - Torna obrigatória a execução do Hino do 
Município de Colorado/RS na abertura oficial de Eventos no Município. Parecer da Comissão 
favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 030/2017: Dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social do 
Município de Colorado-RS. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 
031/2017: Dispõe sobre a política municipal do idoso e cria o Fundo Municipal do Idoso. 
Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres.  Projeto de Lei nº 032/2017: Institui o Programa 
Municipal de Acolhimento Provisório de Crianças e Adolescentes, denominado “Programa Municipal 
Família Acolhedora” e dá outras providências. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres.  
Projeto de Lei nº 033/2017: Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal do Idoso. Encaminhado 
para a Comissão Geral de Pareceres.  Projeto de Lei nº 034/2017 – Dispõe sobre o Orçamento para 
o ano de 2018 e dá outras providências. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres.  Projeto 
de Lei nº 035/2017: Consolida e Atualiza a Legislação Tributária, dando nova redação ao Código 
Tributário Municipal e dá outras providências Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No 
Grande Expediente estava inscrito o Ver. Elio Barili, que teceu comentários em relação ao destaque 
que está sendo a nível estadual e nacional a Propriedade IF de Inelson Fiorese e de sua esposa, 
citou dados técnicos em relação a propriedade que tem menos de dez hectares, com produção 
individual de cada vaca de trinta e três litros por dia de leite numa quantidade de vinte e oito vacas, 
tendo qualidade no leite com a premiação de 3º (terceiro lugar) no país, dados que levam o nome de 
Colorado nacionalmente, destacou dados da produção, forma de trabalho e desenvolvimento da 
atividade leiteira. Por isso solicitou melhorias no acesso da residência. Outro dado abordado foi que 
a propriedade está sendo usada como local de pesquisa e estudo por mais de uma universidade. 
Finalizou falando de sua proposição sobre conscientização de devolução de remédios e desejou 
Feliz Natal a todos. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Ver. Mario Klein – Falou de mais um ano que está findando e da missão cumprida, das 
coisas boas que aconteceram e acontecem, falou que é um mês de renovar, de avaliação própria, 
comunitária, familiar, social e política, para iniciar ano com novos ânimos e desejou Feliz Natal a 
todos. Ver. ª Marta Rejane Mino – Parabenizou a Administração pela abertura do Natal, e justificou 



sua ausência por problemas de saúde, também parabenizou a presença dos homens no evento do 
Novembro Azul. Teceu comentários em relação à indicação do berçário industrial, e que em num ano 
anterior o Sr. Jorge Lucca havia protocolado sugestão, disse não saber e que em momento algum 
pensou em copiar ou roubar ideias, e disse que juntos poderão desenvolver esta ideia através da 
união, disse que foi uma ideia que surgiu vendo na televisão. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – falou da 
abertura do Natal do Município e parabenizou a participação dos Vereadores. Também ressaltou o 
sucesso do campeonato de salão, parabenizando equipes, atletas e organizadores. Finalizou 
lamentando a crise do país que afeta a todos e também falou da união dos Edis sem olhar partido e 
desejou Feliz Natal a todos. Ver. Juliano Fassini – Parabenizou o Sindicato Trabalhadores Rurais 
pelo encontro da entidade. Disse ter representado a Câmara compondo a mesa e disse que o 
Legislativo tem que apoiar as atividades do Sindicato. Finalizou desejando Feliz Natal a todos. Ver. 
Erlei Ferrari da Fonseca – disse que apesar de ter sido ano difícil para quem começou a atividade de 
parlamentar, houve empenho e trabalharam juntos. Finalizou desejando Feliz Natal. Nada mais 
havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e 
pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. 
Colorado/RS, 11 de dezembro de 2017. 
 


